

Un nouveau groupe de sinistrés de la tornade se voient remettre les clés de leurs logements



La Havane, 1er mars, (RHC).- Luis Antonio Torres Iribar, président du Conseil de la Défense à La Havane, a confirmé la remise d'un groupe de logements à des familles de la commune de 10 de Octubre, sinistrées par la tornade du 27 janvier dernier.

Luis Antonio Torres Iribar a salué le travail réalisé par les brigades du bâtiment responsables de la réparation et de la construction de ces logements et leur attitude solidaire à l'égard des sinistrés.

Il s'est ensuite rendu dans la commune de Regla sévèrement touchée par la tornade où il a appris qu'une trentaine de logements sur les 111 totalement rasés par les vents avaient été reconstruits.

Dans la commune de Guanabacoa, Luis Antonio Torres Iribar a constaté la marche de la construction de 62 appartements pour des familles sinistrées.



Radio Habana Cuba